

## 13 Kategoriensiege des SCGA

Am 27. Dezember fanden auf dem Gurschen wiederum zwei Rennen für den Skinachwuchs statt. Diesmal waren es zwei Riesenslalom für die jüngsten Skikanonen, wobei auch die Punktfahrer in ihren Kategorien teilnahmeberechtigt waren. Das bereits gut eingespielte Helferteam des SCGA, unter der koordinativen Leitung des OK-Präsidenten Marcel Wipfli und Wettkampfleiters Adi Bernasconi, konnte grossartige Wettkämpfe unter fairen Bedingungen und bei Prachtwetter anbieten. So wie die Sonne strahlte, strahlten auch die Gesichter der teilnehmenden Kinder. Die Urner Kids wussten wiederum zu überzeugen und lieferten im schönen Urserntal super Ergebnisse.

### Gute Leistungen ...

Bei den Mädchen U9 gewann Elin Briker vom SC Edelweiss Bürglen in beiden Rennen Silber. Bei den gleichaltrigen Knaben schwang Lou Deplazes vom SCGA oben aus und bestätigte eindrücklich sein skifahrerisches Können mit zwei überlegenen Kategoriensiegen. Sein Klubkollege

Sascha Regli erkämpfte sich zweimal Bronze, während Leon Marty vom SC Edelweiss Bürglen im zweiten Rennen Silber herausfuhr. Die Kategorien der Mädchen U11 dominierte eindrücklich Laura Regli vom SCGA mit zwei technisch sehr guten Fahrten. Zwei tolle Bronzeplätze fuhr Seya Deplazes ebenfalls vom SCGA heraus.

In der Kategorie der U11-Knaben reüssierte Gianluca Winzeler vom SCGA im ersten Rennen im grossen Knabenfeld mit 26 Teilnehmenden eindrücklich, während er im zweiten Rennen auf den starken 2. Platz fuhr.

### ... auch in den höheren Kategorien

Melina Planzer vom SCGA siegte zweimal bei den Mädchen U12 überlegen. Während Nelia Baumeler vom SC Edelweiss Bürglen und Ana Sophia Vucic vom SCGA im ersten Rennen die Ehrenplätze unter sich ausmachten, gelang im zweiten Rennen Nelia Baumeler als Zweite erneut den Sprung aufs Treppchen.

Die Knaben-U12-Kategorie war fest in der Hand von Cyrill Rüegg vom SCGA. Er gewann beide Rennen mit deutlichem Vorsprung auf seine Konkurrenten. Auch die Kategorie der Mädchen U14 war vom SCGA mit Edelmetall besetzt. Anna Escher vom SCGA gewann im ersten Rennen Silber, während Giulia Winzeler zu Bronze fuhr. In der parallelen Altersklasse der U14-Knaben zeigte Louis Regli vom SCGA zwei angriffige Fahrten, die ihm zu zwei Goldmedaillen und zu zwei Tagesbestzeiten reichten. Giulia Rüegg vom SCGA war ebenfalls zweimal das Mass aller Dinge bei den Mädchen U16. Sie bescherte dem Klub weitere zwei Kategoriensiege.

Die Kategorie der ältesten Knaben U16 war ebenfalls fest in Urner Hand. Gian Arnold vom SC Edelweiss Bürglen siegte souverän in beiden Rennen. Jack Craddock vom SCGA ergatterte sich zweimal Bronze. (e)

Die detaillierte Rangliste gibt es im Internet unter [swiss-ski-kwo.ch](http://swiss-ski-kwo.ch).



Der Urner Skinachwuchs zeigte sich beim Animationsrennen auf dem Gurschen von der Sonnenseite.

FOTO: ZVG